



Nach meinem abgeschlossenen Abitur bin ich ins 296 km entfernte Trier gezogen, um dort zunächst eine Ausbildung zum Industriekaufmann bei der Villeroy & Boch AG zu absolvieren.

In dieser Zeit hat sich für mich besonders das Personalmanagement als spannendste Abteilung herauskristallisiert. Die Kommunikation und der Kontakt - auch mit mir unbekanntem Menschen -, finde ich sehr interessant. Das liegt mir.

Daher war für mich klar, nach der Ausbildung ein Studium anzustreben, bei dem die Eigenschaften 'Sprache' und 'Kommunikation' im Vordergrund stehen: So fiel meine Entscheidung auf das Fach Kulturjournalistik.

Die Zeit an der Hochschule hat mir meine Leidenschaft für Sprache, Texte und Menschen bestätigt und ich konnte hier vielfältige, theoretische und praktische Inhalte erlernen.

Parallel sammelte ich schon Praxiserfahrungen ´on the job´, was sich auch nach Abschluss meines Studiums fortsetzte.

MICHAEL MENNEKES